Señor

Felipe Irarrázabal

Fiscal Nacional Económico

A través de la presente carta le comunicó que habiendo revisado el documento denominado

"Fijación de Umbrales de Notificación de Operaciones de Concentración en Chile" preparado por

Fernando Coloma Ríos, considero que la propuesta de umbrales de notificación que allí se realiza,

se obtiene en base a metodologías que son globalmente correctas. Este autor realizó

observaciones a una primera versión de dicho documento que se envió para revisión.

La saluda atentamente

Aldo Gonzalez

Edonomista

Profesor, Departamento de Economía, Universidad de Chile.

Noviembre 18, 2016.